

Estimado (a) connacional:

Comparto con usted algunos testimonios de la celebración de los 205 años de la independencia de Colombia:



El domingo 19 de julio, la Asociación Los Compadres llevó a cabo su ya tradicional fiesta de integración en la Vía Antica 41, con la participación de más de 200 colombianos que a partir del mediodía, disfrutaron del ambiente familiar, la comida y la música colombianas. Ese mismo día también se realizaron otros dos eventos, dirigidos a toda la comunidad latinoamericana, que fueron anunciados bajo el nombre de la celebración de nuestro país.

La celebración continuó el 22 de julio cuando la Embajada de Colombia presentó el recital lírico *Los caminos del amor* en la isla Tiberina, donde los más de 300 asistentes se deleitaron con la presentación de Martha Senn y Gloria Londoño, las dos principales intérpretes de la lírica nacional. La jornada se cerró con las películas colombianas: *Los viajes del acordeón* y *Los Hongos*.



¡PARA TENER EN CUENTA DURANTE SUS VACACIONES!

- Fíjese bien en la vigencia de su visa Schengen, que no siempre corresponde con el número de días autorizados. Si piensa viajar por varios países de la zona, la visa debe permitirle entradas múltiples.
- Recuerde que debe tener su pasaporte vigente.
- Lleve los datos de contacto del Consulado de Colombia del lugar al cual viajará.
- Escanee sus documentos como: pasaporte, cédula y visa para que en caso de necesidad los pueda recuperar sus datos.
- Cargue una fotocopia de sus documentos y, en lo posible, original de su cédula y/o registro civil por si pierde el pasaporte
- Tenga siempre sus objetos personales custodiados
- Obedezca su intuición sobre las personas sospechosas e identifíquelas